



SEPLA

*Sociedad de Economía Política y Pensamiento Crítico
de América Latina*

Repudio al atentado a la Vicepresidente de Argentina

Declaración de la SEPLA

Desde la SEPLA repudiamos y condenamos el atentado contra la vida de la vicepresidenta de la Argentina, Cristina Fernández de Kirchner (CFK) y nos sumamos a las exigencias de una rápida investigación sobre las responsabilidades correspondientes.

Nuestro pronunciamiento se asocia a una lucha consecuente por el derecho a la construcción de una sociedad emancipada y en contra de la ofensiva capitalista que arrasa con libertades y derechos conquistados históricamente por nuestros pueblos.

Rechazamos el accionar de este atentado auspiciado y propiciado por el accionar de las clases dominantes en Argentina, en toda la región y en el mundo, aun cuando el gobierno actual propicia el ajuste regresivo en acuerdo con el FMI.

La violencia del ajuste, del hambre y la miseria extendida es parte de la ofensiva capitalista que envalentona a sectores agresivos de las derechas, con múltiples formas o procesos que restringen derechos y matan a millones de personas en acciones represivas, de fuerzas policiales y militares, tanto como de otras formas que asume el delito cotidiano asociado al mercado de drogas, armas y trata de personas.

El atentado a CFK es parte de esta violencia del orden capitalista que acecha a los pueblos de la región y del mundo. Desde la SEPLA sumamos nuestra condena y bregamos por una mayor articulación entre los luchadores populares y la intelectualidad crítica para asegurar rumbos genuinos y amplios que faciliten el proceso de liberación y emancipación.

Dado en Nuestramérica el 6 de septiembre de 2022

SEPLA

Junta Directiva